

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrats Obergriesheim vom 24.09.2019

1. Aktualisierung Homepage

Auf die Homepage „Obergriesheim.de“ werden das Gruppenfoto, das persönliche Bild der Ortschaftsräte, und die allgemeine E-Mailadresse, unter der der Ortschaftsrat als Ganzes zu erreichen ist, veröffentlicht. Zusätzlich sollen die Einladungen zu den Ortschaftsratssitzungen und die Protokolle veröffentlicht werden. 2.Gründung eines Fördervereins Obergriesheim

Es sprechen sich alle Mitglieder für die Gründung eines Fördervereins „Obergriesheim“ aus. Er soll u.a. das Ziel haben kulturelle Aktionen und Veranstaltungen rechtsicher durchführen zu können und aktive Mitarbeit zusätzlich zu Verein und Kirche zu ermöglichen. Manfred Muhler und Eberhard Ziegler werden zu möglichen Verfahren gefragt.

2.Gründung eines Fördervereins Obergriesheim

Es sprechen sich alle Mitglieder für die Gründung eines Fördervereins „Obergriesheim“ aus. Er soll u.a. das Ziel haben kulturelle Aktionen und Veranstaltungen rechtsicher durchführen zu können und aktive Mitarbeit zusätzlich zu Verein und Kirche zu ermöglichen. Manfred Muhler und Eberhard Ziegler werden zu möglichen Verfahren gefragt.

3. Ideensammlung und Vorüberlegungen zu möglichen Projekten in Obergriesheim

- das städtische Gelände am Sportplatz soll für die Allgemeinheit nutzbar gemacht werden. Ideen wie ein Bewegungspark u.ä. wurde diskutiert. Eventuell mit Bürgerbeteiligung und Mithilfe des Bauhofs könnte eine Umgestaltung realisiert werden.

- Ortsmitte mit Bushaltestelle (angestrichen, Holz instand gesetzt, Licht, mit Bücherregal), Infotafel (evtl. mit Beteiligung ansässiger Firmen), Brunnen und jetziges Bäckerlädle sollen als Gemeinschaftsaktion einladend gestaltet werden.

- Erstellung eines Flyers einerseits mit aktuellen Mitteilungen und Veranstaltung und andererseits mit Hinweisen zu allen öffentlichen Einrichtungen in Obergriesheim.

- „Schwarzes Brett“ analog (Bushaltestelle) und digital (Homepage) zur Möglichkeit Nachrichten, Gesuche, Verkäufe etc. zu veröffentlichen.

- Kommunikation Zur Kommunikation mit dem Bürger wurden zusätzliche neue Möglichkeiten diskutiert: Kummerkasten, Bürgersprechstunde, Kommunaler Stammtisch.

Zur Kommunikation mit der Stadtverwaltung/ Bürgermeisterin besteht der Wunsch z.B. von Seiten des Ortschaftsrats einmal im Jahr von der Arbeit im Ort im Gemeinderat zu berichten. Zudem wurde die Frage gestellt, wie der Kontakt zur Verwaltung und zu den anderen Ortschaftsräten (z.B. regelmäßiger Austausch) ritualisiert werden kann (z.B. durch einer einmal jährlich stattfindenden Teilnahme der Bürgermeisterin oder Amtsleiter) an einer OR-Sitzung.

4. Baugebiet

Information über vorläufige Erarbeitung des Geruchsgutachtens und Vorausschau der weiteren Entwicklung des Baugebiets.

Diskussion über Bedarf von Wohnungen in einem Mehrfamilienhaus. Der OR spricht sich für die Errichtung eines Mehrfamilienhauses aus. Dafür wird Kontakt mit (öffentlichen) Bauträgern in Zusammenarbeit mit Bürgermeisterin Schokatzen und Bauamt gesucht.

5. Seniorenfeier

findet am 08.12.2019 in Zusammenarbeit von kath. Kirchengemeinde und Ortschaftsrat im kath. Gemeindehaus statt. Richard Mall möchte seinen Film über das Jubiläumsjahr zeigen.

6. Haushalt 2020

Wichtig ist weiterhin der Fußweg zur Eintrachthalle, Instandhaltung der Feldwege

Die Ortschaftsräte überlegen sich bis zur nächsten Sitzung wichtige Maßnahmen für das nächste Haushaltsjahr.

7. Verschiedenes

- Müllmarkenverkauf soll an drei Samstagen im Dezember von 7.00 bis 9.00 Uhr im Bäckerlädle stattfinden.
- Durchführung einer öffentlichen Wanderung initiiert von „Naturverbunden“ zusammen mit dem Ortschaftsrat am Samstag, den 26.10., so dass „alte und neue Bewohner“ gemeinsam die Gemarkung (wieder) entdecken und gleichzeitig Müll an den Straßenrändern aufsammeln.
- Einladung der Vorsitzenden von Verein und Kirche zu einem Gedankenaustausch
- Feldweg zwischen Mühlweg und ehemaliger Kläranlage für Fahrzeuge absperren, da dieser Weg trotz Verbot als Abkürzung genutzt wird. Dadurch besteht eine Gefahr für Fahrradfahrer und Spaziergänger.
- Befindet sich im Bäckerlädle noch altes Mobiliar u.ä. von dem Vormieter?

Nächste Sitzung: 17.10.2019 um 19.00 Uhr im Feuerwehrmagazin